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InformaƟon about the Trading Table 


The informaƟon in the Trading Table is applicable for the specified month and includes 2 different 
signals, ADER #1 and ADER #2 (Absolute Dynamic Equity Return), which are available separately for 
capital up to 300,000 and above, free of charge. 


The reason to have this separaƟon is the relaƟvely high package prices for futures with around 
15’000. ETF has a much lower price of about 100. 


 


ADER #1  Build your porƞolios according to the percentage guidelines of ADER #1 


ADER #2 Buy when the price falls below ADER #2 within the specified month 


Trading Either on the last trading day of the month just before the market closes  
or on the first of the following month 


 


Example Trading Table 


 


 


 


 






_1770570359.pdf


Jeder, der sein Kapital selbst anlegt oder aufbaut, sollte sich bewusst sein, dass über 90% der aktiven Anleger schlechter als 
der Markt abschneiden. Der Index S&P 500 (SPX) taugt gut als Referenz für den Markt, da dieser sehr breit diversifiziert ist.
Im Folgenden finden Sie einen Leitfaden für Ihr Portfolio, um zu den 5-10% der Überperformer zu gehören:
• In den ersten 5 Jahren ist jeglicher Gewinn oder Verlust reine Glückssache.
• Ab 10 Jahren sind Börsengewinne sehr wahrscheinlich.
• Investieren Sie nur Kapital, das Sie in den nächsten 10 Jahren nicht dringend benötigen.
• Eine Ausnahme bildet Gold, da es sehr wertstabil ist.
• Aktien weisen im Vergleich historisch mit ca. 6.7% p.a. die grösste Wertsteigerung auf
• Bei Einzelaktien besteht das Risiko eines Totalverlustes.
• Ein Totalverlust kann durch Diversifikation auf mehrere Aktien (100 oder mehr) vermieden werden.
• Index-ETFs sind Anlageinstrumente mit breiter Diversifikation.
• Zu empfehlen sind die beiden US-Indizes S&P 500 (SPX) sowie der Nasdaq-100 (NDX).
• Um die beiden Indizes abzurunden oder zu glätten, empfiehlt sich Gold.
• Durch die Nutzung von Total-Return-ETFs (einschließlich Dividenden) und einer monatlichen Kapitalanpassung lässt sich 


der Gewinn um 2-3% pro Jahr steigern, ohne dass das Risiko zunimmt.
• Für kleineres Kapital, handeln Sie die ETF‘s IAU für Gold, SPY für SPX und QQQ für den NDX


Für grösseres Kapital  (>250‘000) die Futures XAUUSD (GOLD), MES (SPX) sowie MNQ (NDX)
• Die beigefügten Grafiken zeigen einen Vergleich der genannten Titel SPX, NDX und Gold zum Markt über die letzten 25 


Jahre in Bezug auf Wertentwicklung, maximalen Drawdown (maximaler Verlust im betrachteten Zeitraum) sowie die 10-
Jahres-Durchschnittsrendite.


Legende:
Mix Gold, SPX und NDX mit Investition zu gleichen Teilen und ohne zwischenzeitlichen Ausgleich (balancing).
Balanced Per Ende Monat wird das Portfolio jeweils zu gleichen Teilen auf die 3 Titel verteilt (balanced).
Leveraged Methode "Balanced" und zusätzlich mit 50% Leverage (Fremdkapital).
SPX S&P 500, weltweit operierende 500 grössten US-Unternehmen.
Compass Eine von SERAInvest entwickelte Anlagestrategie, die das Verlustrisiko zusätzlich senkt 


und dennoch eine hohe Rendite ermöglicht.
SERAInvest versendet kostenlos per Monatsende Trading-Tipps, um Compass zu folgen. 
Um diese zu erhalten, senden Sie einfach eine entsprechende E-Mail an info@serainvest.com.


Mit freundlichen Grüßen,
Markus Serena, Entwickler von Compass


One-Pager   «Investieren mit Weitsicht – Zukunft gestalten!»


100-Indexierte Wertentwicklung der vergangenen 25 Jahre


Verlauf Maximaler Drawdown


Ø 10 Jahres Rendite pro Jahr


Erstellt Feb 2024 – www.serainvest.com


Vergangenheitswerte sind keine Indizien für zukünftige
Jegliches Handeln erfolgt auf eigenes Risiko
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Anyone who invests or builds their capital should be aware that over 90% of active investors perform worse than the market. 
The S&P 500 index (SPX) serves well as a market benchmark since it is very broadly diversified.
Below is a guide for your portfolio to belong to the 5-10% of outperformers:
• In the first 5 years, any profit or loss is purely a matter of luck.
• After 10 years, stock market gains are very likely.
• Only invest capital that you won't need urgently in the next 10 years.
• An exception is gold, as it is very stable in value.
• In historical comparison (from 10 years onwards), stocks as an asset class are unrivaled, with the highest value 


increases, about 6.7% per year.
• Individual stocks carry the risk of total loss.
• Diversifying across multiple stocks (100 or more) can avoid total loss.
• Index ETFs are investment vehicles with broad diversification.
• Recommended are the two US indices S&P 500 (SPX) and the Nasdaq-100 (NDX).
• To round off or smooth out the two indices, gold is recommended.
• By additionally using Total-Return ETFs (including dividends) and balancing the capital at the end of each month, profits 


can be increased by 2-3% per year without increasing the risk.
• The attached graphs show a comparison of the mentioned titles SPX, NDX, and gold compared to the market over the 


past 25 years in terms of performance, maximum drawdown (maximum loss in the period considered), and the 10-year 
average return.


Legend:
Mix Gold, SPX and NDX with investment in equal parts and without balancing.
Balanced At the end of each month, the portfolio is distributed equally among the 3 titles (balanced).
Leveraged "Balanced" method with an additional 50% leverage (debt capital).
NDX Nasdaq-100, which represents the 100 largest tech companies worldwide.
Compass An investment strategy developed by SERAInvest, 


which significantly reduces the risk of loss while still maintaining a high level of return.
SERAInvest sends out free trading tips at the end of each month to follow Compass. To receive these, simply send an email 
to info@Serainvest.com.


Best regards,
Markus Serena, Developer of Compass


One-pager "Investing with foresight - shaping your future!"


100-indexed performance over the past 25 years


Progress Maximaler Drawdown


Ø 10 Year Return per Year


Erstellt Feb 2024 – www.serainvest.com


Past performance is not indicative of future performance
All trading is at your own risk
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InformaƟon zur Trading Table 


Die InformaƟonen in der Trading Table gelten für den angegebenen Monat, beinhalten 2 
unterschiedliche Signale, ADER #1 und ADER #2 (Absolut Dynamic Equity Return) und sind separat für 
kleineres Kapital bis 300'000 und darüber graƟs verfügbar. 


Dieser Unterschied fürs Kapital basiert darauf, dass Futures relaƟv hohe Paketpreise um 15'000 
haben, wobei die ETF im 100er Bereich liegen. 


ADER #1 Porƞolio entsprechen den prozentualen Vorgaben von ADER #1 auĩauen 


ADER #2 Kaufen, wenn innerhalb des angegebenen Monats der Kurs unter ADER #2 sinkt 


Handeln Entweder am letzten Trading-Tag vom Monat kurz vor Börsenschluss  
oder am ersten des Folgemonats 


 


Beispiel Trading Table 


 


 


 


 


 


 


  






